
FM.クマガヤ株式会社 第 17 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 5 年 4 ⽉ 26 ⽇(⽔)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  和とう肥塚店 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  3 名 
審 議 委 員  ⼩林義治 

⼩巻政史 
⼭下祐樹 

放送事業者  栗原謙⼀ 
   宇野元英 
   影⼭琢也 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 週刊フードラボ（⽂化庁１００年フードに「妻沼のいなり寿司」） 
放 送 ⽇ 3 ⽉ 13 ⽇(⽉) 20 時 00 分 〜 20 時 54 分 
ゲ ス ト 熊⾕市⽴江南⽂化財センター ⼭下祐樹様 
担当パーソナリティ 須永公⼈ 

 
  



（委 員） ３⽉３⽇に認定されたが、⼤きく取り上げていただいたのが埼⽟新聞だけで PR

に困っていたところだった。 

進⾏がうまく話したいことを導いてくれた。 

他の回も聴いたが、⾷に関してよく話を聞き出せていると思った。 

（委 員） 我々も知っていそうで知らなかった歴史的背景を⼭下さんがわかりやすく説明

してくれていた。 

１００年フードで埼⽟県北の⾷⽂化をもっと PR できればと思う。 

前後の回でも地域の⽅が出演されていて、地域に根ざした番組だと感じた。 

（委 員） ⾝近なことなので、知ってはいるけど歴史など気づかなかった知識を得ることが

できて良かった。今後、⾷べるときに考えながら⾷べると思う。 

⼝調が少し早く感じた。 

（事業者） まさに、知ってはいたけど、そうだったんだと感じてもらえたと思う。 

（事業者） 活動の内容が、聴いている⼈が取り残されないようにしている。 

明⽇、誰かに話そうと思ってもらえたら良かったと思う。 

（事業者） 郷⼟料理がもっと観光資源になればと思う。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和５年 7 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 5 年 4 ⽉ 26 ⽇) 
 

８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 

 


